



Lunel, le 10/09/2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mobilier urbain et sécurité : la Ville de Lunel ose une solution bio-inspirée !

Depuis ce 5 septembre, un nouveau type de mobilier urbain a fait son apparition sur l'entrée de l'allée Baroncelli. La Ville de Lunel a choisi d'installer des Corolles, une solution bio-inspirée de la société Urban Canopée qui permet à la fois de végétaliser, d'apporter de la biodiversité en ville, de lutter contre les îlots de chaleur urbaine, et de sécuriser les allées Baroncelli.

Avec le réchauffement climatique, les fortes chaleurs estivales, à Lunel, on le sait, la ville doit savoir s'adapter pour offrir des solutions à la population. La Ville de Lunel dans son projet de renouvellement urbain du cœur de ville a choisi de végétaliser les espaces publics repensés. On l'a vu sur la rue de la Libération et encore plus sur le nouveau cours Gabriel Péri : faire revenir la nature en ville est un moyen efficace pour rafraîchir. C'est aussi l'une des raisons qui ont poussé l'équipe municipale à traiter l'ensemble de cours d'écoles pour désimpermeabiliser les sols et les végétaliser. Le végétal est en quelque sorte un climatiseur naturel !

Pour poursuivre ses efforts en faveur de la végétalisation, la Ville de Lunel vient de se doter de Corolle, un nouveau type de mobilier urbain qui permet, de façon rapide, de végétaliser des lieux. Aujourd'hui, 4 Corolles ont été installées à l'entrée de l'allée Baroncelli. Elles se composent d'une grande vasque qui accueille terre et végétaux, d'un système d'arrosage de goutte à goutte et d'une structure composite. Chaque vasque mesurant 1,60 m de largeur sur 0,90 mètre de hauteur est « coiffée » d'une structure de 3 mètres de hauteur proposant une envergure de 5 mètres ! La silhouette rappelle celle d'un arbre avec son tronc et son feuillage.

Sans ancrage au sol, auto-stables et déplaçables à volonté, ces Corolles ont aussi un système d'arrosage actif : un panneau solaire équipe la structure et permet la gestion de l'arrosage du goutte à goutte. Chaque vasque dispose d'un réservoir de 260 litres nécessitant 5 à 7 remplissages par an. La majeure partie du temps, c'est la Corolle qui est autonome pour son irrigation ! La Ville a choisi d'y planter du jasmin et de la glycine. D'ici quelques mois, ces grimpantes auront déjà recouvert les structures et apporteront d'ici le printemps prochain de jolies touches de couleurs en ville ! La Ville de Lunel a également choisi ce type de mobilier urbain en lieu et place des vieilles jardinières pour créer une continuité visuelle avec la végétalisation du cours Péri et relier l'allée Baroncelli au centre-ville.

À la fois esthétiques, pratiques, ces Corolles ont aussi un rôle sécuritaire. Elles ont été installées à l'entrée de l'allée Baroncelli, de façon à occuper l'espace et ne laisser le passage qu'aux piétons et vélos. Pour compléter cette « barrière », une borne d'accès sera bientôt installée à l'entrée de l'allée, comme sur le cours Péri, pour contrôler l'accès des seuls véhicules autorisés.

À l'avenir, la ville de Lunel prévoit d'installer ce dispositif sur d'autres lieux en ville

L'ESSENTIEL

Mobilier urbain et sécurité : la Ville de Lunel ose une solution bio-inspirée !

La Ville de Lunel se dotent de 4 Corolles.

Une solution pratique et esthétique pour végétaliser l'entrée de l'allée Baroncelli.

CONTACTS PRESSE VILLE DE LUNEL

Angélique Zelazo, Chargée des relations avec la presse - 04 67 87 83 38 – angelique.zelazo@ville-lunel.fr
Yoann Galiotto, Directeur de la Communication - 06 49 92 93 70 – yoann.galiotto@ville-lunel.fr

